

Munich (Allemagne)

Cinq endroits à voir absolument

Danielle Sabourin, maintenant déléguée commerciale au Bureau régional de Vancouver, a passé trois ans à Munich lorsqu'elle travaillait au Consulat canadien.

Munich, une des destinations les plus prisées de l'Allemagne, offre de nombreux attraits touristiques. Voici une liste des cinq endroits qu'elle vous recommande de visiter.

Équipe du magazine

Nathalie Trépanier
Rédactrice en chef

Carl Schwenger
Rédacteur du premier numéro

Martin Thériault
Rédacteur du premier numéro

Ce numéro de *NOTRE MONDE*
a été élaboré par :

gordongroup
334, avenue Churchill Nord
Ottawa (Ontario) K1Z 5B9
Tél. : 613-234-8468, poste 297
Télec. : 613-234-8655

NOTRE MONDE est une publication
trimestrielle publiée par :

la Direction des communications
sur la politique étrangères et des communications ministérielles (BCF)
Ministère des Affaires étrangères
et du Commerce international
125, promenade Sussex
Ottawa, Ontario, K1A 0G2

Propositions d'articles

Nous vous invitons à nous soumettre vos articles ou propositions de sujet. Pour obtenir nos lignes directrices sur la façon de soumettre vos articles au magazine *NOTRE MONDE*, faites parvenir un courriel à ourworld-notremonde@international.gc.ca.

Tout article ou proposition de sujet doit être envoyé à ourworld-notremonde@international.gc.ca.

Les photos qui figurent dans le segment *Nos images* doivent également être envoyées par courriel.



La Residenz de Munich

1. Le Deutsches Museum

Le Deutsches Museum, le plus grand musée des sciences et de la technologie au monde, présente plus de 100 000 objets dans sa vaste collection. On peut y voir d'impressionnantes expositions dans les domaines des sciences, de l'énergie, des transports et de la production de matériaux, ainsi que des spectacles divertissants pour les enfants. Beaucoup de visiteurs tentent de tout voir en quelques heures; cependant, en raison de la grandeur du musée, il est recommandé de planifier sa visite à l'avance. <http://www.deutsches-museum.de/en>

2. La Pinacothèque

Il ne faut pas manquer de visiter la Pinacothèque, un ensemble de musées d'art de renommée mondiale. Situés dans le quartier Kunstareal (quartier des arts) de Munich, ces musées abritent certaines des plus impressionnantes collections d'art de l'Allemagne. Le dimanche, le prix d'entrée à chaque pinacothèque n'est que d'un euro (pour les collections permanentes). La Neue Pinakothek, inaugurée en 1853, expose des peintures et des sculptures européennes des

XVIII^e et XIX^e siècles. Quant à l'Alte Pinakothek, elle possède une collection complète d'art européen du XIV^e au XVIII^e siècle. Enfin, la Pinakothek der Moderne présente principalement des œuvres d'art, d'architecture ainsi que des œuvres sur papier et des dessins des XX^e et XXI^e siècles. <http://www.pinakothek.de>

3. La Residenz

Située à côté de l'Opera Haus magnifiquement rénovée, la Residenz a servi de résidence royale aux ducs, aux électeurs et aux rois de Bavière de 1509 à 1918. Avec sa collection de bijoux, ses longs corridors, ses hautes fenêtres et ses cours, la Residenz permet de voyager dans le passé. <http://www.residenz-muenchen.de>

4. Le Lieu commémoratif du camp de concentration de Dachau

Une visite à Dachau est plutôt lugubre, mais importante. Construit en 1933 sur l'ordre de Heinrich Himmler, l'ancien camp de concentration a servi de modèle à tous les autres. Que l'on choisisse d'y faire une visite guidée ou audio ou d'y circuler librement en passant par le centre d'information, on tirera de cette visite des enseignements marquants sur une partie de l'histoire de la Seconde Guerre mondiale. <http://www.kz-gedenkstaette-dachau.de>

5. Le Jardin anglais

Avec ses kilomètres de pistes cyclables et piétonnes, le Jardin anglais est l'endroit idéal pour une agréable visite en plein air à Munich. Les principales attractions à y voir sont le temple grec, la maison de thé japonaise, la tour chinoise, ainsi que les brasseries en plein air Hirschau et See Haus. <http://www.schloesser.bayern.de/>

À l'été 2007, Danielle Sabourin est retournée chez elle, à Vancouver, après avoir travaillé au consulat du Canada à Munich. Elle a vécu trois ans à Munich avec son époux Jay et leur chien Charlie, un chien de chasse bavarois qui ne parle que le bavarois. Charlie considérait le jardin anglais comme sa propre cour.